

PENGARUH PENGETAHUAN KEWIRAUSAHAAN, KREATIVITAS DAN LINGKUNGAN KELUARGA TERHADAP MINAT BERWIRAUSAHA SISWA SMK NEGERI 2 SUKABUMI

CANIA SURYANI

1709618008



Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ADMINISTRASI PERKANTORAN
FAKULTAS EKONOMI**

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2022

**THE EFFECT OF ENTREPRENEURSHIP KNOWLEDGE, CREATIVITY
AND FAMILY ENVIRONMENT ON ENTREPRENEURIAL INTEREST IN
SMK NEGERI 2 SUKABUMI STUDENTS**

CANIA SURYANI

1709618008



**This Thesis Is Prepared As One Of The Requirements To Obtain A Bachelor's
Degree in Faculty Of Economics, Universitas Negeri Jakarta**

**EDUCATION OF OFFICE ADMINISTRATION
FACULTY OF ECONOMICS
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2022**

ABSTRAK

Cania Suryani. 1709618008. Pengaruh Pengetahuan Kewirausahaan, Kreativitas dan Lingkungan Keluarga Terhadap Minat Berwirausaha Siswa SMK Negeri 2 Sukabumi. Skripsi. Jakarta:Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh pengetahuan kewirausahaan, kreativitas dan lingkungan keluarga terhadap minat berwirausaha siswa SMK Negeri 2 Sukabumi. Penelitian ini merupakan penelitian berbentuk asosiatif kausal dengan pendekatan kuantitatif dan memakai metode survey. Populasi pada penelitian ini merupakan siswa SMK Negeri 2 Sukabumi. Teknik penentuan sampel menggunakan teknik *purposive sampling* dengan pertimbangan tertentu sehingga populasi dalam penelitian ini sebanyak 326 siswa serta sampel berjumlah 80 siswa. Teknik analisis data yang digunakan pada penelitian ini menggunakan *Structural Equation Modeling Partial Least Squares* (SEM-PLS) yang dihitung menggunakan *software* SmartPLS versi 3.3.9. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pengetahuan kewirausahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berwirausaha siswa, kreativitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berwirausaha siswa, lingkungan keluarga berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berwirausaha siswa serta pengetahuan kewirausahaan, kreativitas dan lingkungan keluarga berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berwirausaha.

Kata Kunci: Minat Berwirausaha, Pengetahuan Kewirausahaan, Kreativitas, Lingkungan Keluarga

ABSTRACT

Cania Suryani. 1709618008. The Effect of Entrepreneurship Knowledge, Creativity and Family Environment on Entrepreneurial Interests in SMK Negeri 2 Sukabumi Students. Thesis. Jakarta: Faculty of Economics, Universitas Negeri Jakarta


The purpose of this study was to determine the effect of entrepreneurial knowledge, creativity, and family environment on the entrepreneurial interest of SMK Negeri 2 Sukabumi students. This research is a causal associative research with a quantitative approach and uses a survey method. The population in this study were students of SMK Negeri 2 Sukabumi. The sampling technique used purposive sampling technique with certain considerations so that the population in this study was 326 students and a sample of 80 students. The data analysis technique used in this study uses Structural Equation Modeling Partial Least Squares (SEM-PLS) which is calculated using SmartPLS software version 3.3.9. The results of this study indicate that entrepreneurship knowledge has a positive and significant effect on students' interest in entrepreneurship, creativity has a positive and significant effect on students' interest in entrepreneurship and the family environment has a positive and significant effect on students' interest in entrepreneurship and then entrepreneurship knowledge, creativity and family environment has a positive and significant effect on students' interest in entrepreneurship.

Keywords: Entrepreneurial Interests, Entrepreneurship Knowledge, Creativity, Family Environment

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi


Prof. Dr. Ari Santono, SE, M.Pd
NIP 197207152001121001

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Roni Faslah, S.Pd, M.M NIP 197510152003121001 (Ketua Penguji)	 	20 Juli 2022
2	Prof. Dr. Henry Eryanto, M.M NIP 195801101983031002 (Penguji 1)	 	22 Juli 2022
3	Marsofiyati, S.Pd, M.Pd NIP 198004122005012002 (Penguji 2)		26 Juli 2022
4	Prof. Dr. Dedi Purwana, M.Bus NIP. 196712071992031001 (Pembimbing 1)		28 Juli 2022
5	Nadva Fadillah F. S.Pd, M.Pd NIP. 199302202019032022 (Pembimbing 2)	 	27 Juli 2022

Nama : Cania Suryani
No. Registrasi : 1709618008
Program Studi : Pendidikan Administrasi Perkantoran
Tanggal Lulus : 06 Juli 2022

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana baik di Universitas Negeri Jakarta maupun perguruan tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademis berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 29 Juli 2022

Yang membuat pernyataan,



Cania Suryani
1709618008

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Cania Suryani
NIM : 1709618008
Fakultas/Prodi : Ekonomi/ Pendidikan Administrasi Perkantoran
Alamat email : caniasuryani33@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Pengaruh Pengetahuan Kewirausahaan, Kreativitas dan Lingkungan Keluarga Terhadap Minat Berwirausaha Siswa SMK Negeri 2 Sukabumi

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 29 Juli 2022

Penulis

(Cania Suryani)

LEMBAR PERSEMBAHAN

“Ketika dalam kesulitanmu orang-orang meninggalkanmu, maka itu bisa jadi karena Allah lah yang akan mengurusmu” Imam Syafi’i

لَا يُكَلِّفُ اللَّهُ نَفْسًا إِلَّا وُسْعَهَا

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kemampuannya”.

(Q.S Al Baqarah ayat 286)

فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا

“Karena sesungguhnya setelah kesulitan itu ada kemudahan”.

(Q.S Al-Insyirah ayat 5)

Skripsi ini saya persembahkan untuk kedua orang tua, keluarga besar dan teman-teman saya yang senantiasa telah mendoakan, memberi dukungan serta memberikan motivasi yang tak terhingga, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.

Teruntuk dosen pembimbing saya yaitu Bapak Prof. Dr. Dedi Purwana, M.Bus dan Ibu Nadya Fadillah F, S.Pd, M.Pd skripsi ini saya persembahkan. Terimakasih saya ucapkan atas seluruh bimbingan serta dukungannya, semoga Bapak dan Ibu selalu diberikan kesehatan.

Last but not least, I wanna thank me. I wanna thank me for believing in me. I wanna take me for doing all this hard work. I wanna thank me for having no days off. I wanna thank me for never quitting. I wanna thank me for just being me at all times.

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya serta memberikan banyak kesempatan pada peneliti sehingga dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Pengetahuan Kewirausahaan, Kreativitas dan Lingkungan Keluarga Terhadap Minat Berwirausaha Siswa SMK Negeri 2 Sukabumi” dengan tepat waktu dan lancar. Shalawat serta salam tidak lupa semoga tercurahkan kepada nabi besar kita yaitu Nabi Muhammad SAW yang kita nanti-nantikan syafa'atnya di akhirat nanti.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan akademik dalam mendapatkan gelar pada Program Studi Pendidikan Administarsi Perkantoran, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta. Dalam proses penyusunan skripsi ini, tentunya peneliti menemukan banyak kendala dan hambatan. Namun berkat dukungan dan bimbingan dari berbagai pihak, skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Maka pada kesempatan kali ini, peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta
2. Roni Faslah, S.Pd, M.M, selaku Ketua Program Studi S1 Pendidikan Administrasi Perkantoran
3. Prof. Dr. Dedi Purwana, M.Bus, selaku Dosen Pembimbing I atas seluruh waktu, masukan serta arahan yang telah diberikan selama proses penyusunan, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
4. Nadya Fadillah F, S.Pd, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II atas seluruh waktu, masukan serta arahan yang telah diberikan selama proses penyusunan, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
5. Orang tua serta seluruh keluarga besar peneliti yang telah memberikan semangat, dukungan moral dan doa yang tiada hentinya kepada peneliti pada proses penyusunan skripsi ini.

6. Nurfhany Fauzia dan Dwi Mardianto, sahabat peneliti yang selalu siap menemani , memberikan motivasi , memberi waktu dan mendengarkan seluruh keresahan yang dihadapi peneliti selama proses penyusunan skripsi ini.
 7. Teman-teman seperjuangan Siti Haryati, Putrianna, dan Ivan yang senantiasa selalu saling menguatkan satu sama lain agar selalu konsisten dalam menyusun skripsi ini.
 8. Seluruh teman-teman seangkatan pada Program Studi Pendidikan Administrasi Perkantoran yang telah mengukir banyak cerita dalam masa perkuliahan ini
- Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini. Untuk itu peneliti mengharapkan segala saran dan masukan untuk perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat baik bagi peneliti maupun para pembaca.

Jakarta, Juni 2022

Cania Suryani

